

# *Bruno Rodríguez évoque l'anti-impérialisme de José Martí*

---



**Bruno Rodríguez P**  @BrunoRguezP · 1h

«Ya estoy todos los días en peligro de dar mi vida por mi país y por mi deber (...) de impedir a tiempo, con la independencia de #Cuba, que se extiendan por las Antillas los #EEUU y caigan, con esa fuerza más, sobre nuestras tierras de América.»

#JoséMartí Hace 125 años.



La Havane, 19 mai, (RHC).- Bruno Rodríguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a évoqué ce lundi l'anti-impérialisme de José Martí notre Héros national.

Dans une lettre datée du 18 mai 1895, José Martí alertait son ami mexicain Manuel Mercado contre les desseins des Etats-Unis de s'emparer de la plus grande des Antilles et de l'Amérique Latine toute entière.

«Je cours désormais tous les jours le risque de donner ma vie pour mon pays et pour mon devoir – puisque c'est ainsi que je le comprends et que j'ai assez de forces pour l'accomplir – qui est d'empêcher à temps, par l'indépendance de Cuba, que les États-Unis ne s'étendent dans les Antilles et ne retombent, avec cette force de plus, sur nos terres d'Amérique. »

Bruno Rodríguez a reproduit sur Twitter cette phrase de la lettre que José Martí écrivait à son ami Manuel Mercado, un jour avant sa mort au combat contre des forces de l'armée coloniale espagnole.

La lettre est considérée comme le testament politique du Héros national de Cuba.



**Radio Habana Cuba**